
Protokoll der 1. ordentlichen Mitgliederversammlung

der ASW e.V

am 31. März 2006 um 20.00 Uhr
im Gasthof Alt Wieren in Wieren

TOP 1 Begrüßung

Der Vorsitzende Uwe Kufner begrüßt die anwesenden Gäste und  
Mitglieder des Vereins Aktion Sommerbad Wieren e.V. 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschluss-
fähigkeit der Versammlung fest. Es gibt auf Nachfrage keine 
Einwendungen gegen die Ladung und keine Anträge zur Tagesordnung.

TOP 3 Genehmigung der Protokolle

Die ausliegenden Protokolle der Gründungsversammlung vom 01.07.2005 
und der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 15.11.2005 
werden von der Versammlung ohne Einwendungen genehmigt.

TOP 4 Jahresberichte

Der Vorsitzende Uwe Kufner teilt mit, dass der Verein seit 01.01.06 
Betreiber des Bades ist. Es wurden zwei Fachkräfte eingestellt und 
der Kiosk verpachtet. Die techn. Vorbereitung und Sicherstellung des 
Bades wurde geschaffen, die Arbeiten werden am 03.04.06 beginnen. 
Die SG Wrestedt wird Herrn Gerd Latzko für die Einarbeitung zur 
Verfügung stellen.
Für den 22. und 29.04.06 sind Arbeitseinsätze zur Vorbereitung auf
die Saison geplant; es werden noch Helfer gesucht.
Es haben haben sich über 70 Helfer für den Kassen- und Reinigungs- 
dienst gefunden; Rettungskräfte werden noch gesucht.
Die Mitgliederzahl hat sich gut entwickelt.
Der Vorsitzende bedauert mitteilen zu müssen, dass Tanja Binder aus 
persönlichen Gründen aus dem Vorstand ausscheiden möchte und dankt 
für ihre bisherige Mitarbeit; Nachfolger werden gesucht.   
Weiterhin richtet der Vorsitzende Dankesworte an die Samtgemeinde 
Wrestedt für die konstruktive Zusammenarbeit und laufende 
Unterstützung, an den Vorstand für die engagierte Arbeit trotz der 
hohen Belastung, an die beratenden Vorstandsmitglieder aus dem 
Bereich Steuer, Recht und Arbeitsamt, an die ehrenamtlichen Helfer, 
an die Firmen für Sachleistungen und Zuwendungen und besonders an 
die Spender.  

- 2 -



Das Vorstandsmitglied Rolf Fricke berichtet über den Werdegang der
Kioskverpachtung. Es wurde ein Pachtvertrag mit Irene Sumpf von der 
Gaststätte Alt Wieren geschlossen, die einen Kontakt zur Wittinger 
Brauerei hergestellt hat. Von der Wittinger werden gebrauchte Geräte 
für den Kiosk übernommen.
Rolf Fricke dankt den Mitgliedern für diverse Vorschläge für den 
Kiosknamen. Der Vorstand hat sich für „KiWi“ (Kiosk Wieren) 
entschieden.
   
Das Vorstandsmitglied Eckhard Hinrichs (Personal) berichtet, dass
drei 1-€Jobber eingestellt wurden, die jeweils 25 Stunden/Woche 
arbeiten werden. Der Kassen- und Reinigungsdienst ist gut 
organisiert, Rettungskräfte werden noch gesucht.
Als Fachkräfte wurden Silke Podlowski und, nachdem drei Bewerber 
nacheinander kurzfristig abgesagt hatten, Nicole Gödecke 
eingestellt.

Das Vorstandsmitglied Ralf Hinz (Technik) teilt mit, dass alle 
Rahmen- und Wartungsverträge abgeschlossen wurden und techn. Gerät 
teilweise repariert oder neu angeschafft wurde. Neben der Terasse 
wird ein Nachtausgang gebaut. Der Kiosk erhält diverse technische
Geräte, u.a. einen neuen Biertresen. Der Zaun zur Bahn ist 
reparaturbedürftig. Der Beckengrund wird neu gestrichen.

Das Vorstandsmitglied Gabi Heidler (Mitglieder, Werbung) berichtet,
dass die Mitgliederzahl auf 560 angewachsen ist. 
Demnächst wird sich das Sommerbad im Internet präsentieren
(www.sommerbad-wieren.de); auch eine webcam soll installiert werden.
Die Werbewand neben dem Eingangsbereich wird um 24 Felder erweitert, 
davon sind 18 schon vermietet. Geplant ist auch ein Werbesegel, für 
das ein größerer Sponsor gefunden werden soll. 
Zur neuen Saison soll an der Kasse ein Fragebogen ausliegen, der die 
Kundenzufriedenheit ermitteln soll.
Geplant ist ein Newsletter, der die Mitglieder in unregelmäßigen 
Abständen über die Vereinsarbeit informieren soll.
Gabi Heidler weist noch einmal auf den vakanten Vorstandsposten im 
Bereich Werbung hin und sucht neue Mitstreiter.
Das Vorstandsmitglied Tanja Binder berichtet über die Zusammen-
arbeit mit der Grundschule Wieren, die den Schülern in der Schulzeit 
die Möglichkeit zu Schwimmkursen geben will. Weiterhin wird eine
Zusammenarbeit mit Krankenkassen angestrebt, um geförderte 
Präventionskurse anbieten zu können.
Mit dem Landkreis Uelzen ist eine gemeinsame Vermarktung mit dem 
Zeltlager in Form von Trainingslagern geplant. Zielgruppen sind
Schwimmvereine.

Das Vorstandsmitglied Martina Kufner (Veranstaltungen) stellt den 
Veranstaltungskalender für die Saison 2006 vor. Es haben sich 
erfreulicherweise auch Institutionen außerhalb der ASW angemeldet.
Das Vorstandsmitglied Caren Hinz wirbt um weitere Helfer für 
einzelne Veranstaltungen.
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TOP 5 Vorstellung der Fachkräfte

Die neuen Fachkräfte Silke Podlowski und Nicole Gödecke stellen sich 
kurz vor.

TOP 6 Kassensituation der aufgelösten Interessengemeinschaft

Die Kassenwartin der aufgelösten Interessengemeinschaft ASW 
berichtet, dass die Konten der ASW zum 02.01.06 geschlossen wurden 
und das Guthaben (einschl. Zinsen) von € 28.619,66 auf die ASW e.V. 
übertragen wurde. Weiterhin erinnert sie kurz an die 1. Versammlung 
am 20.4.00.
Die Kassenprüfer bestätigen eine ordnungsgemäße Kassenführung und 
beantragen die Entlastung der Kassenwartin und des damaligen 
Vorstandes.
Beide Anträge werden einstimmig angenommen.

TOP 7 Bericht der Kassenwartin der ASW e.V.

Die Kassenwartin der ASW e.V. Birgit Weissert teilt mit, dass die 
Konten für den Verein Anfang Dezember 2005 eröffnet wurden und dass 
der Bescheid der Gemeinnützigkeit erteilt wurde.
Das Guthaben beträgt per 02.01.06  € 36.738,03. Es setzt sich aus 
dem Übertrag der Interessengemeinschaft, einem Reparaturzuschuss der 
SG Wrestedt von € 6.500,00 und den Einnahmen/Ausgaben aus Dezember
2005 (hauptsächlich Spenden und Kosten für Kücheninventar) zusammen.
Das Vorstandsmitglied Silke Burmester stellt den Wirtschaftsplan 
(Anlage) für 2006 vor.

TOP 8 Bericht der Kassenprüfer

Der Kassenprüfer Werner Hilmer berichtet, dass er gemeinsam mit 
Gerhard Pollehn die Kasse geprüft hat. Er bestätigt eine ordnungs-
gemäße Kassenführung.

TOP 9 Entlastung

Der Kassenprüfer Werner Hilmer beantragt die Entlastung der 
Kassenwartin und des gesamten Vorstandes.
Beide Anträge werden einstimmig angenommen.

TOP 10 Wahl Kassenprüfer/in

Zu Kassenprüfern werden Werner Hilmer, Gerhard Pollehn und Janet 
Timm einstimmig gewählt.
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TOP 11 Grußworte der Gäste

Der SG-Bürgermeister Harald Benecke lobt den Verein für seine 
Kreativität und die Zusammenarbeit mit der ISO Stadensen. Er sichert 
weitere Unterstützung zu und wünscht vor allem den Fachkräften eine 
gute Saison.

Der Bürgermeister der Gemeinde Wieren, Herr Peter Meyer, teilt mit,
dass der Verwaltungsausschuss beschlossen hat, ein Feld auf der 
Werbewand zu mieten. Er wünscht vor allem bei Veranstaltungen gutes 
Wetter und viel Erfolg.

Die Vorsitzende des Verkehrsvereins Auetal, Frau Sigrid Körtke, lobt 
die Aktivitäten und Ideen des Vereins. Sie weist darauf hin, wie 
wichtig das Bad für Familien, als Treffpunkt für die Jugend und 
insbesondere für den Tourismus ist.

TOP 12 Verschiedenes

keine Wortmeldungen

Die Versammlung wird um 21.30 Uhr geschlossen.


